

**LA PRINCESSE
BAYO MK'LEZA NJANGAMWITA NAKIHIMBA**

Via/ 2621, Dewdney Avenue E, Regina, Saskatchewan, S4N 4P5
Canada, Tél. (306) 205-6295; Cell. (306) 501-6535

Regina, le 16 mars 2009

**Motion spéciale au bon fonctionnement
du parlement Rd Congolais**

**Réquisitoire contre les diplomates occidentaux
accrédités à Kinshasa pour leur manque de
responsabilité dans la crise parlementaire
en Rd Congo**

Destinateurs :

- Tous les Membres du Sénat Rd Congoais
- Tous les membres de l'Assemblée nationale Rd Congolaise
- Son Excellence Monsieur Pierre JACQUEMOT
Ambassadeur de France en Rd Congo
- Son Excellence William John Garvelink
Ambassadeur des Etats-Unis en Rd Congo
- Son Excellence Monsieur Nick Kay CMG
Ambassadeur du Royaume Uni en Rd Congo
- Son Excellence Monsieur Dominique STRUYE de SWIELANDE
Ambassadeur de Belgique en Rd Congo
- Son Excellence madame Sigrid Anna Johnson
Ambassadeur du Canada en Rd Congo

Honorables Sénateurs
Honorables Députés
Excellences,

Je m'adresse à vous directement aux noms de tous les compatriotes qui sont morts au pays depuis l'année 1998 de l'instauration de l'instabilité totale au pays, et aux noms de tous les compatriotes qui voudraient vous parler directement mais qui ne les peuvent pas maintenant.

Il n'existe pas dans toute culture et dans toute valeur sociale qui animent tous les peuples Rd Congolais, une seule tribune où les enfants comme moi aujourd'hui, ne sont jamais admis pour faire valoir leurs idées et leurs préoccupations. Une des raisons pourquoi je viens directement auprès de vous au parlement.

Très chers Honorables,

Vous êtes le cœur et tout l'espoir de toute la nation. La crise politique qui aligne les parlementaires les uns contre les autres n'est aucunement profitable pour la population que vous représentez. Es-qu'on doit comprendre qu'on vous a établi à la tête de la nation pour vous servir vous-même et non pour servir la population que vous représentez?

La population qui traverse la misère la plus accablante depuis des décennies a besoin d'un parlement qui fonctionne très bien avec tous ses sénateurs et ses députés, dans la divergence des opinions et c'est la majorité qui emporte. Car, la divergence parlementaire d'opinion est comme le tamis qui sélectionne les actes en rejetant ceux qui ne sont pas bons et en choisissant ceux qui sont meilleurs pour la population. Mais alors, si Vital Kamerhe doit être destitué, ceci n'est rien d'autre qu'un coup d'état parlementaire qui sera alors instauré au pays. Et il n'est pas normal qu'il ait des parlementaires et autres dignitaires au pays qui ne voient pas la gravité de la chose.

Mais alors, à qui la responsabilité de tous ces désordres? Lorsqu'on regarde profondément les choses, on comprend vite que le Président Joseph Kabila n'est vraiment de cette crise, comme Vital Kamerhe ne l'est pas est non plus. Pourquoi? Parce que, dans toutes cultures sociales et politiques qui gouvernent toutes les sociétés du monde, il y a une principale inviolable qui est au-dessus de toutes les lois: C'est-à-dire lorsqu'on voit deux frères/sœurs qui se battent, il ne peut y avoir aucune excuse pour ne pas les calmer et les amener à vivre ensemble. Ceci est valable en Rd Congo, en France, en Angleterre, aux États-Unis, en Afrique du Sud, Canada et partout ailleurs sur terre.

Or, nous savons que les responsables politiques en Rd Congo sont encore au stade d'enfance dans le régime parlementaire. L'étonnant dans tout ça, c'est que les représentants diplomatiques des pays occidentaux, qui sont des ancêtres dans ce type de régimes parlementaires, regardent les choses et ne font rien, où alors font tout ce qui est à leur pouvoir pour soulever le Président Kabila contre Vital Kamerhe. Puisque ces diplomates ne font rien, alors que ce sont eux qui ont œuvré acharnement pour l'instauration d'un tel régime au pays, c'est à eux qu'il faut en tout état de cause attribuer la responsabilité absolue de cette crise parlementaire inutile pour un pays déjà trop martyrisé.

Je dénonce ouvertement le manque de responsabilité constructive et pacifiste dans ce dossier, de l'Ambassadeur de France, de l'Ambassadeur des États-Unis, de l'Ambassadeur du Royaume Uni, de l'Ambassade de Belgique, de l'Ambassade du Canada, etc. Que font-ils tous ces diplomates au pays s'ils ne peuvent pas œuvrer pour calmer les esprits des hommes politiques Rd Congolais qui sont toujours disposés à utiliser les armes pour s'imposer? Il y-a-il un seul diplomate qui ne sait pas cette situation?

Si Vital Kamerhe s'en va et qu'il ai un quelconque malheur au pays c'est à ces diplomate que l'histoire fera porter le fardeau de responsabilité.

Si Vital Kamerhe s'en vas et qu'il ai un quelconque malheur au pays c'est à ces diplomate que l'histoire fera porter le fardeau de responsabilité.

Que le Président Kabila se dresse comme un vrai chef qui défend l'ensemble de toute la collectivité nationale, et ne pas se laisser intimider par toute sorte de pression extérieure et tout le peuple sera derrière lui. Et pour ca il a l'obligation dans ses fonction de laisser Kamere dans ses fonctions.

Si à la réception de cette lettre les diplomates en question de font rien pour y remédier, alors ça sera une preuve évidente qui ils sont de véritables responsables de cette crise politique qui rabage le parlement en Rd Congo.

Merci bien

Princesse Mk'Leza Njangamwita



P/S Copie envoyée à:

- Très Honorable Bernard Accoyer, Président de l'Assemblée nationale Française
- The Rt. Hon. Michael J. Martin, UK The Speaker of House of Commons
- Très Honorable Patrick DEWAELE, Président de la Chambre des représentants de Belgique
- Très Honorable Peter Milliken, Président de la Chambre de Commune du Canada
- Nancy Pelosi, The Speaker of U.S. House of Representatives
- Senator Richard G. Lugar, U.S. Senate Committee on Foreign Relations
- Howard L. Berman, Chairman of Committee on Foreign Affairs

